



Kurze Erläuterung warum wir für die Aufsichtsratswahl 2023 **keine** Delegierten und **keine** Kandidaten aufstellen werden:

- Die letzte Delegiertenwahl wurde durch das Hessische Landesarbeitsgericht für **„unwirksam“** erklärt und die aktuellen Arbeitnehmervertreter mussten per Antrag beim Arbeitsgericht wieder eingesetzt werden.
- Mit dem Urteil wurde die vorhandene Betriebsstruktur des Gemeinschaftsbetriebes der Fraport AG, der FRA-Vorfeldkontrolle und FraGround als nicht Gesetzeskonform bestätigt.
- Mit der jetzigen Wahl der Delegierten und der Kandidaten für den Aufsichtsrat werden die Beschäftigten aber wieder in der gleichen ungültigen Betriebsstruktur wählen.
- Eine erneute Missachtung der gesetzlichen Betriebsstruktur wollen wir - zur Wahrung des Betriebsfriedens - mit einer Kandidatur nicht unterstützen.

V.I.S.d.P: Dieter Menger, Arbeitergewerkschaft im Luftverkehr e.V.

Geschäftsstelle: Waldstraße 22, 65451 Kelsterbach